幼児教育無償化に向かった。 質問 かねて主張してきた 計画等で適切に誘導したい。

今後も国の動向に注

チは本市にはない。他市の

す役割は重要だ。防災ベン

災害時の公園の果た

動向を見つつ検討していく。

幼保等に説明する。

質問 田無駅南口広場実現

の事業認可が都から下りた。

質問公園の防災機能、

けられている。

安全、体育的行事に位置づ

現行と同様に、健康

権利者の理解ととも

に周辺のまちづくりは地区

の市の提案であったが。 倉庫設置を認めない代わり 災ベンチは町会要望の備蓄 答弁 市民と地域・行政が の心意気・誇りである。 質問都市の緑は、農業者

要領の中での位置づけは。

感動的だった。新学習指導 質問 小中学校の運動会は

うことができるよう規定し、 分と他者の権利を尊重しあ

答弁 建設技能労働者の処

公共工事への運用の導入は の程度理解しているのか。 ャリアアップシステムをど

遇改善を目指すものと伺っ

体となり、農業を支える。

画の見直しの中で農家の方

た地域づくりをしたい。

答弁 西東京市農業振興計

ることができる。

対応は。

フレイル予防になる。仲間 答弁」社会とのつながりが

答弁 本条例では、義務と

いう言葉は使わず、子ども

いての議論はされたのか。

実施を予定している建設キ 質問 平成3年秋から国が

が権利を学び身につけ、自

関係性づくりに力を置い

滑化に関する法律が施行さ

都市農地の貸借の円

質問 お年寄りが外に出に

質問

(仮称) 子ども条例

大人はこれを支援する。

信一

(立憲改)

検討専門部会で、義務につ

源太郎

(自民)

くい世の中か、見解を。

農業者の誇りである都市の農業・農地・緑は

れると、生産緑地をより守

の意見を反映していく。

### 般質問 (3)

質問 女性の創業支援につ ドッグラン等の公園問題、女性の創業支援、分煙対策

答弁 ハンサム・ママプロ る。今後も市内で出店でき また、市内2カ所に創業サ 対応プログラムを実施する。 ジェクトやハンサム・パパ 質問 受動喫煙防止対策に くの市民が利用を始めてい ポート施設が開設され、多 ついて、都条例が可決され る業者の育成を目指す。

答弁 ひばりヶ丘駅を除く 指定し、分煙に向けた取り4駅を路上喫煙防止地区に なると思うが、見解を伺う。 組みを行う。 ると屋外での分煙が必要に 意見 今後は屋外での完全

分煙を視野に入れた対応を

質問 保谷町ローズガーデ 対策に対し警鐘を鳴らす また、 行き過ぎた禁

ワンデードッグラン、ドッ グカフェ、しつけ教室等を 公園の指定管理者からは、 ンの設置を進め、緑町にハ ップを図り、地域コミュニ ョーク作戦などでマナーア ーブガーデンを整備した。 ィの構築を進めるべき。 小平市のイエローチ

◇ブレイル予防事業では

答弁 コミュニティガーデ 設について伺う。 いか。またドッグランの建ンのような公園を増やせな 実施すると伺っている。

ぜひ専門家の参加を。

# (自民)

分煙対策、

小林 ほか

たつや

の公園・緑地がある。公園 質問 市内には20カ所以上 らぎや潤いも与えてくれる。 気浄化も行う。また心に安 や緑地は酸素をつくり、大 現状について伺う。 西原自然公園の保全整備の 西東京の軽井沢とも思える

答弁 保全整備については とともに、園内の樹木の種 植生管理計画に定める管理 利用などを実施することで、 管理のほか、園内の広場を 両立した植生管理を進める 全と健全な雑木林の育成を 緑のシンボル拠点として推 活用したレクリエーション 類に応じたエリア別の保全 方針に基づき、来園者の安

ちづくりについて、

延べ35名が参加し

質問 田無駅南口周辺のま 、拠点機

答弁 平成3年3月に東京 るため、早期の整備を推進 ケジュール、事業認可取得 5月に関係権利者を対象と 都より事業認可を取得した。 状況について伺う。 田無駅南口駅前広場整備の び防災機能などの向上を図 に伴う制限、用地取得の手 した説明会を2回に分けて していただきたいと思うが るためのターミナル機能及 や乗りかえやすさを確保す 能の形成、円滑な乗り継ぎ た。説明会では、今後のス

## 田無駅南口駅前広場の進捗は?市内の公園・緑地の整備を! 坂井

順や移転補償などの説明を

# かずひこ(立憲改)

響があると考えるが、会議 かによって介護保険料に影 れることを意識しているの

治体との福祉会館類似

施設

相互利用等について検

討し

ないのか。

福祉会館、

老人

福祉

図るべきと考える。近

隣自

新町福祉会館と新町児童館

に市がかかわることで適切

質問 現在、延焼火災時で 国等の動向に注視しながら ている。市における運用は 調査研究していく。

すことはできないのか。 なケアプランとなるよう促

まちづくりに若者の声を生かせ!(仮称)子ども条例制定に期待!

答弁 災害時における情報 に注意喚起等ができるよう 提供手段は、市民へ効果的 用して、延焼地域を音声で ないが、防災行政無線を活 広報することはできないか。 もサイレンが吹鳴されてい 調査研究していく。

所について

災害発生時に情報を伝達するために 設置されている防災行政無線

判断するのではなく、将来 学校の学区域の見直しにつ 重視して検討すべきである。 を見据え市内の子どもたち ◇田無第四中学校と柳沢中 者の意見を多く聞き入れる 今後まちの担い手となる若 ◇後期基本計画策定に向け いて、現状や大人の都合で へ公平な教育環境の提供を

## ることが多い事業者に 二木 ケアプラン点検などを

孝之

(立憲

改

限ら

受益者負担などの観点から、

ンスや施設の機能、役割、 るほかの施設との配置バラ ついては、類似機能を有す センター、老人憩いの家に

施設のあり方を検討する。

通じて状況把握をしている。

ケアプランによる影響を問う多摩地区で最も高い介護保険料

多くの利用者が支給限度額 者の権利だと考えるのか、 者会議が開催される。ケア 招集され、ケアマネジャー 利用では、 質問 介護保険サービスの 介護保険料改定額に反映さ でサービス提供を受けると に応じた支給限度額を利用 プランの作成では、介護度 容を検討するサービス担当 が作成したケアプランの内 利用者と家族も 質問 福祉会館の利用については、市民が中心となっなできるよう柔軟な対応をができるよう柔軟な対応をができるようであれば、利用

### その他質問等

同性パートナーシップ証明制定を認可保育園の増設で待機児解消を

大竹 あつ子

(共産)

同

条例に体罰の禁止を明記す 虐待が後を絶たない。 止を明確にすべきだ。 なども踏まえ決定する。 ながることもある。体 べきと考えるが見解は。 (仮称)子ども条例について 軽い体罰が虐待につ パブリックコメ 罰禁 受入れ拡大を予定している。園の増設を予定し、70人の育所2園、小規模保育所1 答弁 平成30年度に認可保 園入所となっている。 同性パートナーシップ証明 子育て審議会で検討する。 兄弟優先については子ども 入所にすべきだが見解は。

定は。25%の世帯が兄弟別 児童は29人。園の増設の予 明立20人。園の増設の予 認可園の増設と兄弟同 園入 答弁 多様な生き方を認め り制定自治体が増えている。 質問 多様性の理解が広が る意識の啓発に努める。 本市も制定すべき。見解は。

制定について

国の意識の醸成を促すべき。 について 保谷町5丁目の市有地売却 意見 まず自治体が動き、

質問 売却の方針を市民に 説明したのか。

答弁 スケジュール決定後 に説明する。

康に必要な場所だ。売却は 意見市有地は高齢者の健 民のためにならない。

